

Studienjahr 2007/2008

„Männer für Männer“

Eine offene Gesprächsrunde

Männer, die in ihrem Leben neue Orientierung suchen, mit sich und ihrer Umwelt, sei es in Arbeitswelt, Familie, Partnerschaft oder ähnlichem nicht mehr ganz zurecht kommen, oder sich einfach austauschen wollen, sind eingeladen, an diesen Abenden teilzunehmen.

Es gibt keine regelmäßige Teilnahmeverpflichtung, auch wenn eine große Kontinuität sehr hilfreich und erwünscht ist.

Eine Anmeldung und ein Vorgespräch sind erforderlich.

Beginn: 6. November 2007

Zeit: 18.30 bis 21.00 Uhr

Ort: Seminarraum des Institutes, Salzburg, Reichenhaller Strasse 6

Leitung der Abende: Christian Wiesner

Kosten: pro Person und Abend EUR 20.-

Anmeldung: Erstanmeldung mindestens drei Tage vor dem jeweiligen Abend